
Diskussion  

 Ein/e Schüler/in erwähnte, dass bei ihm/ihr im Dorf das Glasfaserkabel für 5G immer 

noch nicht angeschlossen sei. 

 Alle hatten Erfahrungen mit Funklöchern gemacht, von 4G ging es auf einmal auf 2G. 

 Ein/e Schüler/in ergänzte, dass in Estland zwar das Internet besser sei, sie dafür aber 

gegenüber Deutschland in der Versorgung „hinterhängen“. 

 viele waren dagegen 3G und 4G Frequenzen wegzunehmen für 5G, lieber 3G als 2G, weil 

man nicht genug Empfang für 4G oder 5G hat 

 Es gibt Studien die beweisen, dass 5G Frequenzen schädlich sind.  

 die meisten fanden das Internet in Deutschland schlecht bzw. ausbaufähig 

Fazit: Statt 5G auszubauen sollte man die Funklöcher lieber beseitigen 


